



笑顔いっぱい

令和4年5月12日 NO 3 文責 佐伯

5月ゴールデンウイーク後半からぐっと暖かい日がやってきて、とてもいい季節の到来ですね。毎日、汗をかきながらも楽しそうに散歩を楽しんでいる子どもたちですよ。連休明けは、ちょっとぴり多かった泣き虫さんも、少しずつ元の生活に戻り、毎日、覚えたての言葉ながら「ただいまあ～！！」と笑顔いっぱい帰ってきます。ほんとにいい表情になってきています。

さくらんぼ組

お散歩や園庭で大喜びです

**十勝のコロナ感染等を受けて**

体調不良でお休みする子多く、なかなか全員が揃うことがなく、これから行事もどこまで行えるのか不安は募りますが、できる限りの手立てをして行なっていきます。

ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

すもも組

自分のペースで過ごしています。お友だちがほしいなあ

**ひめいんご組**

みんなマイペースで笑顔がはじけています

5月は下記の行事があります。

- 17日(火) 健康診断…帯広中央病院の先生が来てくれますよ。(泣かずに診てもらえるかな?)
- 19日(木) 消防署から消防自動車が来る予定です。(コロナの状況により変更はあります…。)
- 24日(火) 面談期間(6月17日まで) 希望される方のみとなります。
(面談されない方も日々、お迎えの際に聞きたいことがあれば、いつでも聞いてくださいね。)

*その他、誕生会や、イレイン先生が来てくれて英語の保育タイムもありますよ。